



Comunicado de Prensa

Embajada de Israel

Se inaugura circuito deportivo en la Plaza Israel-KKL

En el marco de las celebraciones del Día de la Independencia del Estado de Israel (*Iom Haatzmaut*), en el día de ayer se procedió a la inauguración de un Circuito Deportivo en la Plaza Israel-Keren Kayemet Le Israel (KKL) en el Parque Tres de Febrero (*Av. Figueroa Alcorta y Los Ombúes*). En ese contexto, se presentó un set de aparatos de última generación para hacer gimnasia traídos especialmente de Israel, que a partir de este momento serán de uso público.

El evento contó con la participación del Ministro de Ambiente y Espacio Público del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires Diego Santilli, el Embajador del Estado de Israel Daniel Gazit, el Presidente del KKL Adolfo Filarent, junto a importantes autoridades de gobierno y dirigentes de la comunidad judeo-argentina.

El embajador Daniel Gazit destacó en este evento organizado conjuntamente por el KKL y la Embajada de Israel que, a diferencia del tradicional cocktail realizado otros años, en esta oportunidad se decidió donar ese dinero a modo de contribución del Estado de Israel con la Ciudad de Buenos Aires.

Atentamente,

Fotografía: Leonardo Kremenchuzky



Sebastián Halperín

Encargado de Prensa

Embajada de Israel en Argentina

Av. de Mayo 701 - piso 10° (C1084AAC)

Tel: 00 54 11 3724 4510

Fax: 00 54 11 3724 4624

<http://buenosaires.mfa.gov.il>

<http://argentina.israelenamerica.info/>



